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Horaire et lieu : 14 heures en visioconférence 
 
Pièces jointes annexées : 

 
Liste des documents transmis avant la séance de CLE 
Avis de la CLE sur le réservoir de Saint-Jean 
Feuille d’émargement  
Diaporama de présentation 

 
 
Liste de présence : cf. liste d’émargement en pièce jointe 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

ORDRE DU JOUR : 
 

I. Élections de la vice-présidence et du Bureau (collège 1) 

II. Bilan de l’animation 2020 du SAGE 

III. Validation de la révision du périmètre du SAGE 

IV. Validation du lancement de la démarche PTGE Douze 

V. Avis de la CLE sur les travaux sur l’exutoire de crues du RSE de Saint-Jean 

VI. Stratégie de révision du SAGE, planning 2021  

 
 
 

  

 

REUNION DE LA CLE DU SAGE MIDOUZE 

Compte rendu de la réunion du 22 février 2021 
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I. Élections de la vice-présidence et du Bureau (collège 1) 

 
Cf. diaporama de présentation (pages 2 à 4) 

 

La CLE Midouze comprend 50 membres, et le collège des collectivités est composé de 26 membres. 

Pour ce vote intégralement dédié au collège des collectives, il est constaté les présents ou 

représentés suivants :  

 Collège 1 

Présents 14 

Représentés (pouvoirs) 2 

Total collège 1 16 

 

Les votes sont réalisés à main levée en plénière, avec l’approbation de l’ensemble du collège 1.  

 

Élection de la vice-présidence : 

 

Les deux sièges de vice-présidents doivent être renouvelés suite aux élections municipales de 2020. 

Deux candidatures ont été proposées avant la séance et aucune autre candidature n’est exprimée 

en séance. 

 

➔ Le vote est d’abord réalisé pour la candidature de Michel CHANUT, représentant du Syndicat 

mixte des bassins versants du Midour et de la Douze. 

 OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 16 voix 

 

➔ Le vote est ensuite mené pour la candidature d’Antoine LEQUERTIER, représentant du 

Syndicat mixte de développement des Landes d’Armagnac. 

 OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 16 voix 

 

Les deux vice-présidents, Michel CHANUT et Antoine LEQUERTIER sont élus à l’unanimité. 

 

Élection des membres du Bureau : 

 

Suite aux élections de 2020, deux postes sont à pourvoir au Bureau. Deux personnes se sont portées 

candidates pour intégrer le Bureau : 

- Mme Isabelle TINTANÉ, représentant la communauté de communes du Grand Armagnac,  

- M. Bernard KRUZYNSKI, représentant de Mont de Marsan Agglomération. 

 

Aucune autre candidature n’est formulée en séance. 

 

➔ Le vote est d’abord réalisé pour la candidature d’Isabelle TINTANÉ :  

 OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 16 voix 

 

➔ Le vote est ensuite mené pour la candidature de Bernard KRUZYNSKI :  

 OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 16 voix 
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Les deux membres du Bureau, Isabelle TINTANÉ et Bernard KRUZYNSKI sont élus à l’unanimité. 

 

Le Président de la CLE accueille chaleureusement le renouvellement du Bureau et l’arrivée des 

quatre nouveaux membres, en rappelant les missions du Bureau. Les nouveaux membres 

ajoutent quelques mots en remerciant le collège 1 de la confiance accordée et qu’ils 

poursuivront le travail qui est mené par l’ensemble des acteurs, pour faire évoluer le territoire. 

 

 

II. Bilan de l’animation 2020 du SAGE 

 

Cf. diaporama de présentation (pages 5 à 17)  

 

Mme Astrid Bats présente le bilan d’activité de l’année 2020 et les dossiers ou actions principaux 

qui ont été réalisés, dont notamment (cf. détails dans le diaporama) :  

- La validation du PTGE Midour par la CLE en mars 2020, 

- La finalisation de l’étude qualité Douze, 

- La proposition d’un projet commun à l’ADASEA32, le SMD, le SMBVM et l’IA auprès de 

l’Entente pour l’eau dans le cadre d’un appel à projets pour la restauration des zones 

humides de têtes de bassins versants, 

- La tenue d’un évènement sur la qualité de l’eau, 

- Les principaux dossiers de déclaration et avis émis par la CLE, dont celui sur le programme 

Re-Sources de l’AAC de Pujo-le-Plan/Saint-Gein, 

- Les principaux éléments de fonctionnement des instances du SAGE : modification de la CLE, 

réunions d’instances, etc. 

- Les perspectives 2021. 

 

Le bilan d’activité complet est disponible au téléchargement par le lien suivant :  

file:///C:/Users/BATSA~1.IAD/AppData/Local/Temp/SAGE_Midouze_Bilan_Activite_2020.pdf 

 

➔ Le vote de la CLE concernant la validation du bilan d’activité 2020 est réalisé en plénière, 

avec l’approbation de l’ensemble de la CLE.  

OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 30 voix 

 

Le bilan 2020 de l’animation du SAGE Midouze est validé à l’unanimité. 

 

 

III. Validation de la révision du périmètre du SAGE 

 

Cf. diaporama de présentation (pages 18 à 21) 

 

Mme Astrid BATS rappelle que le périmètre actuel avait été validé par arrêté interpréfectoral en 

2004, puis révisé en 2012 avec l’ajout de trois communes. 

En vue de la révision du SAGE, des modifications sont encore à apporter puisque certaines 

communes en partie concernées par le SAGE Midouze ne sont pas inscrites dans l’arrêté. L’enjeu est 

réel d’intégrer ces communes car ce sont des secteurs en têtes de bassins versants, en amont du 

chevelu hydrographique du bassin de la Midouze et pour la partie gersoise des communes qui 

concernent les sources du Midour et de la Douze. 

Cette révision du périmètre du SAGE concerne 21 communes : 11 côté Landes et 10 côté Gers. 

 

file:///C:/Users/BatsA.IADOUR40/AppData/Local/Temp/SAGE_Midouze_Bilan_Activite_2020.pdf
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Synthèse des discussions :  

 

M. Patrick PONGE (SEPANSO) se questionne sur les contraintes que pourrait induire pour ces 21 

communes l’intégration dans le SAGE Midouze, notamment pour les documents d’urbanisme. 

 

Mme Astrid BATS ajoute que pour les documents d’urbanisme tels que les PLUi ou SCOT, les 

communes concernées par l’extension du périmètre sont comprises dans les territoires 

communautaires déjà sensibilisés aux démarches liées au SAGE. De plus la révision du périmètre 

intègrera des communes qui sont concernées par des actions structurantes du PTGE Midour. 

 

Mme Marie BAREILLE (Institution Adour – responsable service Gestion Intégrée) complète en 

indiquant que la révision du périmètre va permettre d’avoir une cohérence hydrographique des 

limites du SAGE et permettra à la CLE d’être associée à l’ensemble des projets concernant le bassin 

versant de la Midouze. Ces questions de limites de bassins se posent également sur d’autres SAGE, 

ce n’est pas une exception. 

 

M. Michel CHANUT (syndicat mixte des bassins versants du Midour et de la Douze) ajoute que pour la 

partie gersoise, les communes visées par l’extension du périmètre du SAGE sont des communes du 

territoire du syndicat et sont parties prenantes des démarches menées par le syndicat. 

 

M. Paul CARRERE (Président de la CLE) conclue en disant que cette démarche est essentiellement un 

ajustement du périmètre qui se fait au fil de l’évolution du SAGE, et qu’il n’y aura pas de difficultés 

majeures sur l’ensemble du territoire de la Midouze à l’intégration des communes concernées par 

l’extension. 

 

➔ Le vote de la CLE concernant le principe de révision du périmètre du SAGE Midouze est 

réalisé en plénière, avec l’approbation de l’ensemble de la CLE.  

OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 0 voix 

 VALIDATION : 30 voix 

 

Le principe d’engagement de la révision du périmètre du SAGE est validé à l’unanimité. Cette 

procédure se déroulera dès cette année 2021, en parallèle de la révision du SAGE. 

 

 

IV. Validation lancement démarche PTGE Douze 

 

Cf. diaporama de présentation (pages 22 à 27) 

 

Mme Claire GRANGEAT (Institution Adour – chargée de mission PTGE Midour et Douze) présente la 

proposition de périmètre pour travailler à l’élaboration du PTGE Douze. Elle rappelle que dans le 

SDAGE Adour-Garonne 2016-2021 seul le périmètre élémentaire de la Douze aval est identifié 

comme étant en déséquilibre. Or, en réalité, le périmètre de la Douze amont connaît des 

restrictions régulières de l’ensemble des usages de la ressource en eau. 

 

Le périmètre proposé pour un PTGE Douze, comprenant les périmètres élémentaires Douze amont 

et Douze aval, est donc en adéquation avec une cohérence hydrographique sur l’ensemble du sous-

bassin de la Douze, à savoir 1 124 km². La partie landaise (847 km²) est à dominante forestière et la 

partie gersoise (377 km²) est plus agricole (polyculture et élevage). 
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En termes de portage, suite à la délibération prise par la CLE en 2015, l’Institution Adour porterait 

l’animation du PTGE Douze et la CLE du SAGE Midouze serait l’instance qui garantirait la cohérence 

de la démarche et serait mobilisée aux étapes clés du PTGE.  

Le même schéma d’organisation qui avait été mené sur le PTGE Midour serait donc suivi pour le 

PTGE Douze. Un comité de pilotage serait donc constitué, accompagné d’un comité technique et 

d’ateliers de concertation pour mener la démarche en mobilisant l’ensemble des acteurs du sous-

bassin de la Douze. 

 

Le calendrier est présenté avec une temporalité d’élaboration sur quatre ans, avec l’élaboration du 

programme d’actions en 2024. 

 

Synthèse des discussions :  

 

M. Paul CARRERE rappelle qu’il avait été convenu que la réflexion se porterait sur la Douze lorsque 

le PTGE Midour serait mis en œuvre ; les acteurs sont au rendez-vous aujourd’hui. Il compte donc 

sur la mobilisation de l’ensemble des acteurs (élus, usagers et services de l’État) autour de cette 

démarche. 

 

M. Thibault RENAUDIN (communauté de communes Armagnac Adour) félicite le travail mené sur 

cette feuille de route et souhaite savoir sur quelle temporalité les actions de ce projet vont être 

mises en œuvre. 

 

M. Paul CARRERE évoque l’exemple du PTGE Midour, avec des actions pouvant être mises en place 

rapidement (1 à 2 ans) et d’autres qui se mettront en place sur le long terme, 10 à 15 ans, et même 

au-delà. 

 

Mme Marie BAREILLE complète en différenciant les actions structurantes, qui font l’objet de travaux 

avec des calendriers bien précis, des autres volets en lien avec l’adaptation des pratiques, les 

économies d’eau qui nécessitent un travail d’animation et d’accompagnement plus important et sur 

du plus long terme. 

 

M. Matthieu PLOUVIER (chambre d’agriculture du Gers) espère que le travail qui sera mené en 

concertation avec l’ensemble des acteurs du territoire ne sera pas remis en cause une fois validé.  

 

M. Patrick PONGE ajoute qu’il souhaite que les acteurs qui seront mobilisés pour travailler sur ce 

projet soit des acteurs du territoire de la Douze, avec une représentation de l’ensemble des usages 

de ce territoire. 

 

M. Paul CARRERE affirme qu’il sera attaché à ce que l’ensemble des acteurs du territoire soit 

présent dans la concertation du projet de la Douze, afin que chacun puisse émettre son avis et 

qu’un consensus soit pris par et pour les différents acteurs et usagers du territoire. 

 

➔ Le vote de la CLE sur les grands principes d’engagement du PTGE Douze est réalisé en 

plénière, avec l’approbation de l’ensemble de la CLE.  

OPPOSITION : 0 voix 

 ABSTENTION : 2 voix 

 VALIDATION : 28 voix 

 

Mme Sylviane LAPORTE, Présidente de Midouze Nature, s’abstient ; elle juge qu’il est difficile à 

l’heure actuelle de concilier tous les usages liés à l’eau. Les événements d’inondation des derniers 

mois mettent en évidence, de son point de vue, des dysfonctionnements et difficultés dans la 

conciliation des activités et usages et, dans la préservation des milieux. 
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M. Ludovic MONFORT, représentant le GDSAA (groupement de défense sanitaire aquacole 

d’Aquitaine) s’abstient car il considère qu’il n’a pas mandat des pisciculteurs du territoire, n’ayant 

pas discuté en amont de ce vote avec l’ensemble des pisciculteurs. M. MONFORT assure que le 

GDSAA travaillera sur la démarche en partenariat avec les acteurs du projet.  

 

Le lancement de la démarche du PTGE Douze est validé par la CLE. 

 

 

V. Avis sur les travaux sur l’exutoire de crues du RSE de Saint-Jean 

 

Cf. diaporama de présentation (pages 28 à 39) et proposition d’avis avant la séance 

 

La CLE a été sollicitée le 12 janvier 2021 afin d’émettre un avis sur les travaux de mise en 

conformité de l’exutoire de crues du réservoir de soutien d’étiage de Saint-Jean (32). 

 

Le projet est porté par l’Institution Adour et Stéphane SIMON, responsable du service Ressources, 

présente le dossier. 

 

Synthèse des discussions :  

 

M. Olivier ROSES (Les Amis de la Terre du Gers) demande au porteur du projet si une rivière de 

contournement a été prévue pour limiter les impacts en termes de continuité écologique du 

réservoir qui est en barrage sur le cours d’eau. 

 

M. Stéphane SIMON rappelle qu’à l’origine de la création du réservoir le dispositif de contournement 

du barrage n’avait pas été envisagé par rapport à la vocation première du barrage qui est le soutien 

d’étiage. À ce jour, l’objet du dossier soumis à autorisation ne concerne pas ce sujet de la 

continuité écologique ; pour des questions de sécurité l’Institution Adour est dans l’obligation de 

remettre en l’état l’exutoire de crues en concordance avec les éléments qui ont été présentés. 

 

Mme Sylviane LAPORTE veut savoir si conformément à la directive européenne sur les poissons 

migrateurs, les mesures ont été prises afin que les espèces piscicoles puissent remonter en amont 

du barrage, en tête de bassin. 

 

M. Stéphane SIMON indique que ce type de travaux n’est pas prévu dans la mise en conformité de 

l’exutoire de crues du réservoir car les équipements d’ouvrages en barrage pour maintenir la 

continuité écologique sont imposés sur les cours d’eau classés en liste 2 et la Douze est classée en 

liste 1. De plus, dans le cours d’eau de la Douze, aucune espèce piscicole patrimoniale ou 

migratrice n’est présente, qui induirait un intérêt majeur à restaurer la continuité écologique. 

 

M. Olivier ROSES propose, en complément de la proposition d’avis émise avant la séance, d’intégrer 

une recommandation pour prévenir les évènements de pollutions lors du chantier, notamment la 

dispersion possible d’huiles depuis les engins de chantier. 

 

Mme Marie BAREILLE précise que ce type de dispositions est classiquement repris dans les dossiers 

instruits par les services de l’État et dans les cahiers des charges pour la réalisation de travaux en 

cours d’eau, mais que cela peut tout de même faire l’objet d’une recommandation si la CLE le 

souhaite. 

 

M. Christian DUCOS, qui siège et préside par ailleurs en CLE du SAGE Adour amont, s’interroge sur la 

nécessité de maintenir en réserves les éléments relatifs aux espèces patrimoniales et aux espèces 

invasives, dans la proposition d’avis. 
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Mme Marie BAREILLLE précise qu’effectivement, si la réserve sur les espèces invasives peut 

effectivement être rattachée à la disposition XX du SAGE Midouze, celle sur les espèces 

patrimoniales ne fait écho à aucune disposition du SAGE ; aussi, il serait pertinent de la formuler en 

tant que recommandation. Elle rappelle d’ailleurs que ce point avait été traité ainsi 

(recommandation) dans un avis émis par la CLE en 2020 sur ce même sujet des espèces 

patrimoniales, pour des travaux sur l’étang du Moura à Avéron-Bergelle. 

 

Enfin, la recommandation sur les suivis sur la qualité physico-chimique est discutée ; après 

présentation par le porteur de projet, il est convenu que les travaux objets du dossier d’autorisation 

n’auront pas d’influence sur la qualité de l’eau restituée au cours d’eau en phase d’exploitation du 

RSE. Par ailleurs, le porteur de projet a précisé que des suivis de qualité pour évaluer l’impact des 

RSE sur la qualité des cours d’eau à l’aval sont menés de manière globale sur les RSE gérés par 

l’Institution Adour ; des campagnes ont eu lieu sur le RSE de Saint-Jean, entre autres, et pourront 

faire l’objet de présentation en CLE. De ce fait, il est proposé de retirer cette recommandation de 

l’avis. 

 

➔ AVIS DE LA CLE SUR LES TRAVAUX DE MISE EN CONFORMITÉ DE L’EXUTOIRE DE 

CRUES DU RÉSERVOIR DE SOUTIEN D’ÉTIAGE (RSE) DE SAINT-JEAN 

 

Après discussions de la CLE et échanges avec le porteur de projet, il est proposé à la CLE de voter 
un avis de compatibilité sur le dossier, assorti de la réserve et des recommandations suivantes : 
 

→ RÉSERVE : de par la possible présence de plantes exotiques envahissantes, telle que la jussie 

et pour répondre à la mesure F2P3 – Lutter contre la dispersion des espèces envahissantes, 

il est indispensable que le porteur du projet prenne les mesures nécessaires pour limiter la 

dissémination de l’espèce invasive ; 

 

→ RECOMMANDATION : la CLE recommande de s’assurer de l’absence d’espèces patrimoniales 

sur la zone de travaux et le cas échéant, de prendre les mesures utiles pendant la phase 

travaux pour réduire autant que possible le dérangement sur ces espèces ; 

 

→ RECOMMANDATION : la CLE recommande au porteur de projet de prendre les mesures 

nécessaires en cas de pollution accidentelle par la dispersion d’huile des engins, en 

inscrivant des prescriptions en ce sens dans le marché des travaux. 

 

➔ Le vote de la CLE pour l’avis pour l’autorisation complémentaire concernant le RSE de 

Saint-Jean est réalisé en plénière, avec l’approbation de l’ensemble de la CLE. 

OPPOSITION : 0 voix 

ABSTENTION : 0 voix 

VALIDATION : 29 voix 

 

L’avis sur l’autorisation complémentaire concernant les travaux de mise en conformité de 

l’exutoire de crues sur le RSE de Saint-Jean est validé à l’unanimité par la CLE. 

 

 

Cf. avis réajusté en annexe 2 
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VI. Stratégie de révision du SAGE, planning 2021  

 

Cf. diaporama de présentation (pages 40 à 47) 

 
Mme Astrid BATS présente les différentes étapes qui constituent la révision d’un SAGE et explique 
que trois niveaux de révision peuvent être envisagés. Il est proposé pour la révision du SAGE 
Midouze une révision intermédiaire prévue sur cinq années (temps prévisionnel estimé), en allant 
au-delà de la mise à jour de l’état des lieux et du diagnostic.  
 
La CLE pourra ainsi s’emparer de sujets spécifiques dans le cadre de la révision du SAGE, et 
d’ajuster certaines règles du SAGE pour être en adéquation avec les actions du PTGE Midour. 
 
De plus, cette proposition de calendrier coïncide avec le planning présenté pour le PTGE Douze qui 
devrait être validé en 2024 et dont les objectifs pourront être pris en compte dans les nouveaux 
documents du SAGE. 
 
Un focus est fait sur la concertation préalable du public par Mme Aurore BASCOUERT de la DREAL 
Nouvelle-Aquitaine. La concertation préalable est une nouvelle étape obligatoire, introduite par la 
règlementation afin d’améliorer la connaissance et l’information du public sur les programmes qui 
sont soumis à évaluation environnementale. Cette procédure se réalisera lors de l’étape de 
définition de la stratégie du SAGE, préalablement à la rédaction des documents finaux (PAGD et 
règlement). Les modalités de réalisation de la concertation préalable seront discutées par la CLE le 
moment opportun. 
 
 
Mme Astrid BATS annonce que le SDAGE Adour-Garonne 2022-2027 va entrer en phase de 
consultation (mars à juillet 2021) et que la CLE du SAGE Midouze sera sollicité pour émettre un avis. 
Jean-Jacques CHEVALIER (AEAG) fera la présentation des projets de SDAGE et PDM (programme de 
mesures) lors de la prochaine CLE. 
 
 
M. Paul CARRERE clôture la réunion de la CLE en annonçant la date de la prochaine réunion qui 
se tiendra le jeudi 29 avril 2021 (10h00 – 12h00), en présentiel ou en visioconférence en 
fonction de l’évolution du contexte sanitaire. Il remercie l’ensemble des participants et lève la 
séance.  
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Annexe 1 : Documents transmis avant la séance de CLE du 22 février 2021 

 

 
Bilan d’activité de l’animation 2020 du SAGE Midouze  
 
 
 

Proposition d’avis sur les travaux de mise en conformité de l’exutoire de crues du réservoir de 
Saint-Jean  
 
 
 
Dossier déposé par l’Institution Adour portant sur les travaux de mise en conformité de l’exutoire de 
crues   
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Annexe 2 : Avis de la CLE Midouze sur les travaux de mise en conformité de l’exutoire 

de crues du réservoir de soutien d’étiage de Saint-Jean 

 

 

 

 

 

 

 

 

La CLE Midouze a été sollicitée le 12 janvier 2021 par le Préfet du Gers pour émettre un 
avis sur le dossier de demande d’autorisation complémentaire pour la mise en conformité 
de l’exutoire de crues, sur le réservoir de soutien d’étiage de Saint-Jean présent sur les 
communes de Peyrusse-Grande, Peyrusse-Vieille, Saint-Pierre-d’Aubézies et Lupiac, dans le 
département du Gers. 
Le dossier est déposé par l’Institution Adour qui a mandaté la CACG (Compagnie 
d’aménagement des coteaux de Gascogne) pour le constituer. 
 
Le réservoir de Saint-Jean, mis en service en 1988/1989, est l’une des sept retenues du 
bassin-versant de la Midouze, voué à la réalimentation de de la Douze en période d’étiage, 
avec une capacité de 2,5 Mm3. 
 
La CLE constate bien que les travaux sur le réservoir de Saint-Jean ne concernent que la 
mise en conformité au titre de la sécurité des ouvrages hydrauliques et, que les travaux ne 
modifieront pas le fonctionnement actuel du réservoir et l’impact éventuel sur les milieux 
aquatiques et la qualité de l’eau. 
 
La CLE est bien consciente que l’Institution Adour, propriétaire du réservoir, œuvre dans la 
gestion intégrée de la ressource en eau autant d’un point de vue quantitatif que qualitatif, 
sur l’ensemble du bassin de l’Adour. Outre la gestion des réservoirs de soutien d’étiage, 
l’EPTB intervient également dans l’animation de démarches concertées de la ressource en 
eau, tel que le projet de territoire pour la gestion de l’eau du sous-bassin du Midour. 
 
Sur la base des éléments présentés dans le dossier et des échanges en séance avec le 
porteur de projet, la CLE Midouze émet un avis de compatibilité sur le dossier, assorti 
de la réserve et des recommandations suivantes : 
 

→ RÉSERVE : de par la possible présence de plantes exotiques envahissantes, telle 

que la jussie et pour répondre à la mesure F2P3 – Lutter contre la dispersion 

des espèces envahissantes, il est indispensable que le porteur du projet prenne 

les mesures nécessaires pour limiter la dissémination de l’espèce invasive ; 

 

→ RECOMMANDATION : la CLE recommande de s’assurer de l’absence d’espèces 

patrimoniales sur la zone de travaux et le cas échéant, de prendre les mesures 

utiles pendant la phase travaux pour réduire autant que possible le 

dérangement sur ces espèces ; 

 

→ RECOMMANDATION : la CLE recommande au porteur de projet de prendre les 

mesures nécessaires en cas de pollution accidentelle par la dispersion d’huile 

des engins, en inscrivant des prescriptions en ce sens dans le marché des 

travaux.  

AVIS RELATIF À LA DEMANDE D’AUTORISATION COMPLEMENTAIRE, POUR LA 
MISE EN CONFORMITÉ DU DÉVERSOIR DE CRUES   

BARRAGE DE SAINT-JEAN (32) 
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Annexe 3 : Feuille de présence de la séance de la CLE du 22 février 2021 
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Annexe 4 : Diaporama de séance du 22 février 2021 
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